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   "Cestas Verdes":"Cestas Verdes":

Taquaritinga promove distribuição 
de alimentos a famílias vulneráveis
Iniciativa beneficia população e estimula agricultura familiar local

Na terça-feira (30), a 
Prefeitura de Taquaritinga, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Social, 
retomou a distribuição das 
"Cestas Verdes" a famílias 
em situação de vulnerabi-
lidade social no município. 
Há duas semanas, os Cen-
tros de Referência da As-
sistência Social (CRAS) 
dos bairros Jardim São Se-
bastião e Jardim Micali en-
tregaram aproximadamen-
te 3 toneladas de alimentos 
a famílias cadastradas no 
Cadastro Único para Pro-
gramas Sociais (CADúni-
co).

As cestas, compostas 
por produtos da estação 
como milho verde, abaca-
te, laranja e limão Tahiti, 
são parte de uma ação con-
tínua que visa beneficiar as 
famílias ao longo do ano. 
O destaque é a escolha de 
alimentos frescos e sazo-

nais, promovendo uma ali-
mentação saudável.

Importante ressaltar 
que os alimentos distri-
buídos foram adquiridos 
diretamente de produtores 
da agricultura familiar lo-
cal, cadastrados no Pronaf, 
por meio do Programa de 
Aquisição de Alimentos 
do Ministério do Desen-
volvimento e Assistência 
Social, Família e Combate 
à Fome. A iniciativa conta 
com o apoio do chefe da 
Casa da Agricultura de Ta-
quaritinga, Oracy Schuindt 
Júnior.

A ação não apenas be-
neficia as famílias em si-
tuação de vulnerabilidade, 
mas também estimula e 
fortalece a agricultura fa-
miliar no município, pro-
movendo uma integração 
efetiva entre as necessida-
des da comunidade e a pro-
dução local.

   Eleições 2024Eleições 2024

Luiz Fernando: “não tenho intenção  
alguma de ser candidato à prefeito”
Afirmação foi feita durante entrevista à Radio Massa 

Na manhã desta quar-
ta-feira, 31 de janeiro, o 
vice-prefeito de Taquari-
tinga, Luiz Fernando Coe-
lho da Rocha, concedeu 
entrevista à Rádio Massa, 
trazendo à tona diversas in-
formações e esclarecimen-
tos sobre temas relevantes 
para a comunidade local.

O destaque da entrevis-
ta ficou por conta da de-
claração de Luiz Fernando 
sobre sua possível candi-
datura à prefeito. Ele foi 
enfático ao afirmar: "Não 
tenho a intenção alguma 
de ser candidato à prefei-
to”. Essa afirmação causou 
impacto nas estruturas po-
líticas do município, uma 
vez que Luiz Fernando 
foi companheiro de chapa 
do atual prefeito Vanderlei 
Mársico em  duas oportu-
nidades e nome forte para 
a sucessão municipal. 

Antes, porém, Luiz 
Fernando comentou diver-
sos assuntos e questiona-
mentos feitos por ouvintes 

da emissora. Um deles, e o 
mais polêmico nos últimos 
dias, sobre a terceirização 
da coleta de lixo no mu-
nicípio. Segundo afirmou 
o vice-prefeito a terceiri-
zação se deu em virtude 
de problemas enfrentados 
pela administração mu-
nicipal  junto a equipe de 
coletores da cidade, sendo 
que dos 33 funcionários, 
apenas 12 estavam traba-
lhando, e os outros esta-
vam afastados do serviço, 
em virtude de lesões e ma-
chucados sofridos durante 
a realização do serviço. 

Luiz Fernando comen-
tou ainda que a empresa 
contratada ficará respon-
sável pelo fornecimento de 
mão de obra, caminhões, 
manutenção dos veículos, 
e a entrega de Equipamen-
to de Proteção Individual 
– EPI - para os coletores. 
Porém, o vice-prefeito não 
soube responder por quan-
to tempo a empresa foi 
contratada. 

Quanto aos funcioná-
rios públicos que realiza-
vam a coleta de lixo no 
município, o vice-prefeito 
esclareceu que todos foram 
realocados. Em relação aos 
diversos problemas finan-
ceiros vividos pela prefei-
tura nos últimos anos, Luiz 
Fernando afirmou que cer-
ca de R$ 28 milhões foram 
bloqueados e/ou sequestra-
dos dos cofres da prefei-
tura, o que dificultou em 
muito o bom andamento 
da atual administração. 

Outro ponto que Luiz 
Fernando fez questão de 
abordar foi em relação a 
forma de pagamento do 
IPTU. Segundo disse o vi-
ce-prefeito, desde ontem, 
31 de janeiro, o carnê do 
IPTU já está disponível 
para ser baixado no site 
oficial da prefeitura e nes-
te ano com uma novidade, 
sendo possível o pagamen-
to através de PIX, tendo 
em vista que na forma de 
boleto, o município tinha 

custos com a emissão dos 
mesmos. 

Ao ser questionado so-
bre o valor da dívida que a 
atual gestão deixará para 
o futura administração 
municipal, Luiz Fernando 
respondeu de forma su-
perficial, tendo em vista 
que, segundo ele, recente-
mente ouve uma troca de 
sistemas na prefeitura e os 
dados estavam em confe-
rência devido a adequação 
do banco de dados de um 
sistema para o outro. 

Por outro lado, Luiz 
Fernando trouxe algumas 
boas informações, uma 
delas é que a partir do 
próximo dia 1º de mar-
ço a empresa Fiber Cítrus 
estará produzindo comer-
cialmente, já tendo con-
tratado 60 profissionais, e 
irá contratar mais 60, com 
faturamento próximo de 
1 bilhão de reais por ano, 
tendo já investido R$ 74 
milhões para a construção 
da indústria. 

Ao final da entrevista 
o vice-prefeito foi nova-
mente questionado sobre 
a disputa eleitoral deste 
ano, sendo enfático em 
reafirmar que “não te-
nho a intenção alguma de 
ser candidato à prefeito”.  
Luiz Fernando relembrou 
sua trajetória política ao 
afirmar que ficou quatro 
anos ao lado do ex-prefeito 
José Paulo Delgado Junior, 
sendo líder do Prefeito na 
Câmara e agora estando a 

sete anos ao lado do prefei-
to Vanderlei Mársico.

Questionado quais os 
motivos de não aceitar ser 
candidato, Luiz Fernando 
disse que pretende apro-
veitar o resto de vida que 
tem, tendo em vista que 
trabalhou de segunda a do-
mingo, 15 horas por dia. 
“Estarei junto do processo 
eleitoral, mas estarei na 
retaguarda”, completou o 
vice-prefeito. 
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Carnaval: ontem, 
hoje e sempre

E 
 
m Taquaritinga, 

há mais de 40 anos, o 
“Trio Elétrico Batatão” 
tem sido a principal fon-
te de referência para o 
Carnaval da cidade, em 
meio a alguns proble-
mas criados por admi-
nistrações municipais.

A folia toma conta 
nas cinco noites, onde 
as repúblicas, instaladas 
a poucos quarteirões de 
distância, são represen-
tadas por muita gente, 
num ambiente de festa e 
diversão, além de muita 
música.

Com a chegada da 
Jardineira da Tarde, a 
tradição carnavalesca 
aumentou ainda mais, 
reunindo, como num 
passe de mágica, famí-
lias inteiras, acompa-
nhando, sem lenço e 
sem documento, o que 
há de melhor nos dias 
a ela dedicados, em ho-
rários completamente 
diferentes do “Batatão”.

Com esses dois 
“chamariscos” carna-
valescos em seu favor, 

Taquaritinga, nos cinco 
dias da folia se entrega 
totalmente ao samba, 
esquecendo, tempora-
riamente, das mágoas 
vividas no resto do ano, 
proporcionadas por pes-
soas maldosas e sem es-
crúpulos.

Prestes a completar 
132 anos de emancipa-
ção político-adminis-
trativa, a “Cidade Pé-
rola” vive um dos seus 
melhores momentos 
na área comercial e in-
dustrial, com a chegada 
de empresas de grande 
porte, abrindo frentes de 
trabalho e conquistan-
do espaços importan-
tes, chamando a aten-
ção, principalmente, de 
grandes empresários, 
que se vêem motivados 
em instalar seus em-
preendimentos.

A marca do Carna-
val, com o “Batatão” e 
a Jardineira da Tarde, 
é fator primordial para 
que a cidade cresça e 
apareça, tornando-a re-
ferência em diversos 
setores por ela propor-
cionados.
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 �A diretoria do Clube 
Atlético Taquaritinga – 
CAT – definiu o preço dos 
ingressos em R$ 15,00 para 
os jogos da equipe cateana 
em Taquaritinga, pelo cam-
peonato da série A4, a nova 
divisão do campeonato 
paulista.

 �Após a vitória do CAT 
em Assis, domingo pas-
sado, contra o VOCEM, 
pelo placar de 2x1, a co-
missão técnica do time 
tricolor está bastante con-
fiante nos seus jogadores, 

esperando que nos dois 
próximos jogos, aqui em 
Taquaritinga, contra Ska 
Brasil e Grêmio Sãocar-
lense, pela série A4, duas 
vitórias aconteçam, dei-
xando a equipe em ótima 
situação na tábua de clas-
sificação.

 �Na primeira rodada do 
torneio, com exceção ape-
nas do XV de Jaú que ven-
ceu em casa a Francana, 
os demais mandantes não 
conseguiram os três pontos 
e agora encaram seus ad-

versários fora de seus do-
mínios.

 � Para o jogo que acon-
tece sábado em Taquari-
tinga, às 15h, entre CAT 
x Ska Brasil, a diretoria 
do Leão está aguardando 
uma ótima renda, com a 
presença maciça dos tor-
cedores no “Taquarão”.

 �Uma das vantagens do 
CAT em relação à boa par-
te dos times que estão dis-
putando a nova divisão do 
paulista é que fará 8 jogos 
em casa e 7 jogos fora. Os 

três pontos conquistados na 
primeira partida mostraram 
que a diretoria, juntamen-
te com a comissão técnica, 
montou um bom time em 
2024.

 �Enquanto isso, a Secre-
taria Municipal de Espor-
te e Lazer de Taquaritin-
ga continua intacta, sem 
promover nenhum tipo de 
atividade esportiva, que 
pudesse chamar a atenção 
dos atletas amadores. Alô 
Raimundo, cadê você, ga-
roto?

   Parceria pela EducaçãoParceria pela Educação

Reunião entre Departamento de Educação 
e Conselho Tutelar em Santa Ernestina

Encontro estratégico busca fortalecer colaboração para o 
desenvolvimento infantojuvenil

Nesta segunda-feira, 
29 de janeiro, o Departa-
mento de Educação Mu-
nicipal de Santa Ernestina 
realizou uma reunião de 
extrema importância em 
parceria com o Conselho 
Tutelar. O encontro teve 
como foco a ampliação da 
colaboração entre ambas 
as entidades, com o obje-
tivo primordial de zelar 
pelo bem-estar e desen-
volvimento integral das 

crianças e adolescentes no 
âmbito educacional.

A supervisora de Neu-
rodesenvolvimento, Jami-
le Palma, desempenhou 
um papel fundamental no 
encontro, que reuniu repre-
sentantes do departamento 
educacional e membros do 
Conselho Tutelar. Diver-
sas pautas de relevância 
foram discutidas, desta-
cando-se a necessidade da 
integração entre escolas e 

o Conselho Tutelar para 
assegurar a proteção dos 
direitos da juventude.

O diálogo aberto per-
mitiu alinhar estratégias e 
aprimorar os processos de 
identificação e abordagem 
de situações delicadas que 
possam impactar o am-
biente escolar. O compro-
metimento demonstrado 
por ambas as partes evi-
dencia a importância atri-
buída à missão conjunta de 

criar um ambiente educa-
cional seguro e inclusivo.

A reunião não apenas 
fortaleceu os laços entre as 
instituições, mas também 
ressaltou a determinação 
em promover uma educa-
ção de qualidade, compro-
metida com o bem-estar 
integral dos estudantes. A 
comunidade agradece a 
presença e a parceria, re-
conhecendo a relevância 
desse esforço conjunto.
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   ColaboreColabore

Entidade AVCC de Taquaritinga promove 
festival do sorvete para angariar fundos

Sabores deliciosos com propósito solidário
A Associação dos Vo-

luntários no Combate ao 
Câncer (AVCC) de Ta-
quaritinga está engajada 
em uma nobre causa. A 
entidade está promoven-
do o "Festival do Sorve-
te", uma iniciativa que 
visa angariar fundos para 
a manutenção dos essen-
ciais trabalhos desenvol-
vidos pela associação.

A ação consiste na 
venda de potes de sorvete 
da renomada marca "Ice 
by Nice". Ao adquirir um 
pote, não apenas os par-
ticipantes desfrutarão de 
sabores deliciosos, mas 
também contribuirão di-
retamente para a conti-
nuidade das atividades da 
AVCC.

A Associação desem-
penha um papel crucial na 
comunidade, oferecendo 
suporte e auxílio a pacien-
tes e familiares que en-
frentam a batalha contra 
o câncer. A iniciativa do 
"Festival do Sorvete" des-
taca-se como uma opor-
tunidade saborosa de unir 
a comunidade em prol de 
uma causa solidária.

Colabore com a 

AVCC, desfrute de sor-
vetes irresistíveis e faça 
parte dessa corrente de 
solidariedade que faz a di-

ferença na vida de muitas 
pessoas.

Detalhes do Festival:
Data: 16 de março de 

2024
Valor: R$ 25,00 por 

pote
Sabores Disponíveis:

• Chocolate
• Leite Condensado 

com raspas de Limão
• Merengue

Horário de Retira-
da: das 8h30 às 13h

Local de entrega: 
Sede da AVCC

   FutLeo está de VoltaFutLeo está de Volta

LEO Clube de Taquaritinga anuncia o retorno de competição 
esportiva envolvendo clubes de serviço da Cidade

Integração e solidariedade em uma disputa saudável

O LEO Clube de Ta-
quaritinga tem a satisfa-
ção de anunciar o retorno 
do tão aguardado FutLeo, 
marcado para acontecer no 
dia 3 de março. O evento 
promete muita alegria e 
competitividade, reunindo 
associados dos clubes de 
serviço de jovens da cidade 
em jogos emocionantes.

A principal proposta do 
FutLeo é proporcionar mo-
mentos de integração entre 
os participantes, que for-
marão times representando 

seus respectivos clubes. 
Além disso, a competição 
terá um caráter beneficen-
te, visando arrecadar ali-
mentos para a promoção de 
ações solidárias na comuni-
dade.

O evento promete ser 
uma oportunidade única 
para fortalecer os laços 
entre os clubes e, ao mes-
mo tempo, contribuir para 
causas sociais importantes. 
O FutLeo é mais do que 
uma competição esportiva; 
é uma iniciativa que une 

o esporte à solidariedade, 
promovendo valores de co-
laboração e responsabilida-
de social.

Fique atento para 
mais informações sobre o 
FutLeo e prepare-se para 
participar desse momento 
único de esporte, amizade 
e solidariedade em Taqua-
ritinga. Em breve, serão 
divulgados detalhes sobre 
local, horários e como con-
tribuir para essa nobre cau-
sa.

Detalhes do FutLeo:

Data: 3 de março
Local: Sede do Lions 

Clube de Taquaritinga

Participantes: Asso-
ciados dos clubes de serviço 
de jovens de Taquaritinga

Objetivo: Integração e 
arrecadação de alimentos 
para ação beneficente
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   MelhoriasMelhorias

Paróquia de São Sebastião divulga comunicado 
com horários de missas na Igrejas devido ao  
fechamento da Igreja Matriz para restauração

Interrupção temporária se dá em virtude de obras para melhorias internas
A Paróquia de São Sebas-

tião, localizada em Taquaritin-
ga (SP), informa à comunidade 
católica e fiéis em geral sobre 
a interrupção temporária das 
atividades na igreja matriz. A 
medida visa à execução de tra-
balhos de restauração e pintura 
interna, iniciados após a Missa 
das 19h do último domingo, dia 
28 de janeiro.

Durante o período de inter-
venção, algumas mudanças fo-
ram estabelecidas para garantir 
a continuidade das atividades 
religiosas e a acolhida dos fiéis. 
O Santuário permanecerá aber-
to de segunda a sexta-feira, das 
6h às 17h, possibilitando mo-
mentos de oração e reflexão.

Programação durante o 
período de restauração:

2ª segunda-feira do mês: 
Santa Missa, às 16h, na Capela 
da Santa Casa.

4ª segunda-feira do mês: 
Santa Missa, às 15h30, no Lar 
do Idoso "São Vicente de Pau-
lo".

Terço das Mulheres: To-
das as segundas-feiras, às 20h, 
no Santuário.

Terça-feira: Santa Missa, 
às 18h, na Capela da Casa Pro-
vincial das Irmãs Franciscanas 
da Penitência (Noviciado).

Terço dos Homens: Todas 
as terças-feiras, às 20h, no San-
tuário.

Quarta-feira: Santa Missa, 
às 12h, no Santuário.

Quinta-feira: Atendimen-
to de confissões e Exposição 
do Santíssimo Sacramento, das 
16h30 às 19h; Santa Missa, às 
19h30, no Santuário.

1ª sexta-feira do mês: San-
ta Missa e Hora Santa do Apos-
tolado da Oração, às 15h, na 
Capela da Casa Provincial das 
Irmãs Franciscanas da Penitên-
cia (Noviciado).

Sábado: Missas em dife-
rentes igrejas do município em 
diferentes horários.

Domingo: Missas em diver-
sas igrejas, com destaque para 
os batizados aos domingos, às 
9h, na igreja Nossa Senhora das 
Graças, e casamentos na igreja 
Nossa Senhora das Graças.

A Paróquia de São Sebas-
tião agradece a compreensão 
de todos durante esse período e 
convida a comunidade a parti-
cipar das celebrações nos locais 
alternativos indicados. A res-
tauração da igreja matriz é um 
passo importante para preservar 
o patrimônio histórico e propor-
cionar um ambiente acolhedor 
para as práticas religiosas.


